

Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon améliorent leur position au ranking mondial



La Havane, 2 mars, (RHC).- Les Grands Maîtres Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon sont montés aux positions 22 et 58 respectivement du ranking mondial des échecs.

La Fédération internationale des Échecs a rendu public ce mardi la mise à jour du ranking mondial. Leinier Dominguez qui ne joue pas de tournois classiques depuis octobre 2015, est passé de la 24e à la 22e position avec ses 2732 points de coefficient ELO.

De son côté, le Grand Maître Lazaro Bruzon qui a joué dix parties à l'Open de Gibraltar, un tournoi qui a conclu le 4 février, a gagné 6 points pour son coefficient ELO, ce qui lui a permis de monter de la 66e position à la 58e. Il affiche maintenant un coefficient ELO de 2679 points.

Avec ces résultats Leinier Dominguez garde la première place parmi les joueurs d'échecs de l'Amérique Latine et Lazaro Bruzon reste toujours à la troisième place dans notre continent derrière le Grand Maître péruvien, Julio Ernesto Granada qui est placé à la 52e position du ranking mondial avec un coefficient de 2688 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/85941-leinier-dominguez-et-lazaro-bruzon-ameliovent-leur-position-au-ranking-mondial>



Radio Habana Cuba